

A750

S867d

Suprema Corte de Justicia de la Nación. México

Los días humanos del Ministro Juan Díaz Romero. -- México: Suprema Corte de Justicia de la Nación, Dirección General de la Coordinación de Compilación y Sistematización de Tesis, 2006.

96 p.: fotos. col.

Nació en Putla, Oaxaca, en 1940, la familia Díaz Romero se muda a la ciudad de Oaxaca, y el futuro ministro inicia sus estudios de secundaria, posteriormente, ya en la ciudad de México inicia sus estudios en la Escuela Nacional de Maestros, y después, en la Preparatoria Nacional Justo Sierra. Al continuar sus estudios ingresa a la Facultad de Derecho, y el 19 de marzo de 1965, con la tesis "El Delito Imposible" obtiene la Licenciatura en Derecho. Asume su primer cargo en el área jurisdiccional como Secretario del Decimotercero Juzgado, Sexta Corte Penal, entre 1962 y 1963; un año después ingresa al Tribunal Fiscal de la Federación y en ese mismo año ingresa a la Suprema Corte de Justicia de la Nación como Secretario de Estudio y Cuenta. En 1986, el Presidente de la República, Miguel de la Madrid Hurtado, lo nombra Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en reconocimiento a su carrera judicial.

ISBN: 970-712-671-X

DIAZ ROMERO, JUAN, 1930- - BIOGRAFIA

No. de sistema [000076214]